

KA v. 24.11.11



Landrat pflanzt eine Elsbeere

Eine Elsbeere, den Baum des Jahres 2011, hat Landrat Joachim Arnold auf dem kreis-eigenen Gelände in der Homburger Straße 17 in Friedberg gepflanzt. Ihm assistierten Beate Deis von der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald, die den Baum gespendet hatte, sowie Fachbereichsleiter Peter Rudel von der Unteren Naturschutz-

behörde und Geschäftsführer Dr. Burkhard Olberts vom Naturschutzfonds Wetterau. „Bevor die Elsbeere 2012 von der Lärche als Baum des Jahres abgelöst wird, wollen wir sicherstellen, dass die ‚Schöne Else‘, wie sie wegen ihrer Herbstfärbung auch genannt wird, nicht in Vergessenheit gerät“, sagte Arnold. red/Foto: red